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本报12月21日讯 (记者 孙
菲 通讯员 卢潇) 19日，天元
上东城业主委员会成立。万中集
团董曹结总经理在仪式发表讲
话：业主委员会是一个为全体业
主服务的组织。它的宗旨是加强
小区业主与物业公司的联系与互
动，促进小区的和谐共处。

天元上东城业主委员会的成
立，标志着小区物业进入规范化
的全新阶段，是博兴县物业小区
的一个样板，可以说它的成立提
升了整个博兴县物业小区的规范
管理水平。在博兴物业管理界也
是一个里程碑式的事件。

业委会于小区来说，是唯一
能够与物业、政府基层机构的权
力相制衡的机构，它的合理运行
能够避免腐败的滋生，能够促进
信息的公开透明化，为业主带来
实实在在的实惠和方便，为我们
资产的保值和增值加一把力。
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博博兴兴七七中中举举行行冬冬季季越越野野赛赛
276名运动员参赛，校方做好一切预案保障比赛顺利举行

本报12月21日讯(记者 孙
菲 通讯员 赵海滨) 12月18
日下午，博兴七中举行了冬季越
野赛，共276名运动员参与比赛。
学生们在比赛中发挥了超常水
平，取得了可喜的成绩。校长朱
学清和所有班级主任都在现场
为学生们加油助威。

朱学清校长说，学校把安全

工作放在第一位，精心组织、周
密策划，对参赛学生身体状况进
行了严格的审查，并与家长签订
了冬季长跑比赛学生安全责任
书。同时，学校积极与县二院联
系争取医疗力量的支持，120急
救车辆及救护人员现场待命。

记者在比赛路程中看到全
程设哨卡多处，老师们不顾严

寒，坚守岗位，认真负责引导和
监督，确保学生安全，使越野赛
圆满顺利地进行。

比赛中，运动员们个个精神
抖擞，你追我赶，奋力拚搏，一声
声喝彩，一阵阵掌声，使比赛气
氛异常热烈。未参赛的同学也在
等待区域比热情、比服务，展现
了全员参与、团结协作的精神。

博兴兴福手足外科医院

用真情重建医患信任
——— 白衣天使用真心感动坚强老教师

对于74岁的退休老教师王
学珍来讲，2015年是不平静的
一年，10月的一场意外，致使他
胫腓骨开放性骨折，皮肤肌肉
缺损，创面较大，病情较严重，
经亲友介绍，他住进了博兴兴
福手足外科医院接受治疗。医
院非常重视，多次组织全院专
家会诊，还特地从上级医院邀
请专家，在其指导下进行手术，
手术非常成功。

虽然治疗过程中伴随着疼
痛，但老人非常坚强，一声不
吭，让医生和护士们都非常感
动。由于老人本身有糖尿病，又
需要卧床，大小便也非常不方
便，很容易起褥疮；加上他性格
比较内向，听力也不太好，刚开
始非常抗拒与人交流，默默忍
受着病痛。

刘护士长跟主管护士不厌
其烦，一遍遍与其沟通，每天亲
自为其翻身，甚至在家人不在
时，为其处理大小便，帮助他进
行康复锻炼。渐渐地，老人与医
生护士们熟悉起来，与大家讲
自己几十年的教书趣闻、讲自
己的孩子们……病房常常传来
一阵爽朗的笑声。老人常对同
室的病友讲“在这里住院，没有

冬天，跟在自己家里一样，这里
的医生护士不是亲人却胜似亲
人啊”。

幸运的是，经过医生护士
们精湛的医术与耐心的照料，
老人康复得非常好，没有出现
任何并发症，顺利出院了！记者
采访兴福手足外科医院外一科
刘护士长时，她坦言，这33天的
治疗期，对双方而言，都是一个
互相鼓励互相学习的过程。老
人非常坚强，他的康复，让外一
科的医生护士们有成就感的同
时，更重要的是，也从他身上学
到一种坚强的意志。

提到白衣天使，在我们的
心中，他们都是美丽而圣洁的，
细心的呵护，为每一位患者解
除病痛，用实际行动感动着他
们。而这位老人，也用自己的坚
强感动了白衣天使们，演绎了
一段医护患之间的真情。在兴
福手足外科医院的团队中，类
似这样的事情还很多，那些收
到过的感谢信，那些平凡的感
激之语，都是白衣天使们不断
努力的内心支撑，支持着她们
在医疗服务这条路上，脚踏实
地，坚持不懈。

（通讯员 倪洁）

本报12月21日讯(记者 孙
菲 通讯员 郑振然 齐艳丽)

12月18日，博兴中医医院成功
举办首届膏方节暨名老中医膏
方义诊活动。

为了让市民群众深入了解
膏方的作用及特点，使广大民众
关注膏方、了解膏方、认识中医
膏方文化，接受中药膏方养生保
健和预防治疗，注重体质的调
理，有效增强人体免疫力。12月
18日至20日，博兴中医医院举办
首届膏方节活动，为广大群众送

上了健康大礼。
这次义诊邀请了来自北京、

上海、济南等省内外中医名家，
这次义诊活动当天吸引了200多
名群众前来开膏方。医院在门诊
大厅设立了膏方咨询台，咨询的
同时还可以领取到医院赠送的
滋补膏滋，方便更多的群众加深
对中医膏方的全面了解。来自北
京的专家潘芳问诊非常细致，包
括平时的饮食习惯和生活习惯
都会问到，根据患者的体质开出
合适的膏方。

一位开完膏方的王奶奶告
诉记者，自己已经吃过一段时间
的中药膏滋，效果还是比较理想
的，吃起来挺方便，这次听说来
了北京的专家特地慕名而来的。

首届膏方节的成功举办，为
广大市民搭建了一个良好的了
解膏方养生以及获得中医专家
辨证开具膏方的服务平台，对中
医药防病养生的普及和改善市
民身体健康状况有着积极的促
进作用。
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